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Gemeinde Kremitzaue  Protokoll zur Gemeindevertretersitzung der Gemeinde Kremitzaue am Montag, dem 22.05.2017, im „Sportlereck“ in der Gemeinde Kremitzaue OT Kolochau  Beginn:   19:00 Uhr  Ende:   20:30 Uhr  Anwesend:  Bürgermeister Herr Claus  Gemeindevertreter  OT Kolochau:  Herr Bommel, Herr Gräfe, Herr Brzoza,      Herr Thormann   OT Malitschkendorf: Herr Schemmel (Ortsvorsteher), Frau Müller    OT Polzen:  Herr Lehmann (Ortsvorsteher), Herr Schilff, Herr Uhlig  Entschuldigt:   Gemeindevertreter  OT Kolochau:  Frau Böhme  Amt:   Amtsdirektor Herr Polz  Protokollant:   Frau Ziegner  Tagesordnung:  Öffentlicher Teil    1. Eröffnung und Begrüßung   2. Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit   3. Protokollkontrolle vom 27.04.2017   4. Einwohnerfragestunde   5. Beschlussfassung zur Bestätigung der Optionserklärung gemäß § 27 Absatz 22, Satz 3  Umsatzsteuergesetz   6. Anträge und Verschiedenes  Nichtöffentlicher Teil    7. Vergabe von Bauleistungen  - Ausbau Waldbrandschutzweg   - Ausbau der Brücke über die Kremitz an der Verbindungsstraße    Malitschkendorf - Kolochau   8. Grundstücksangelegenheiten   9. Personalangelegenheiten      
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Gefasste Beschlüsse: 16.-05./2017 zur Bestätigung der Optionserklärung gemäß § 27 Abs. 2 Satz 3 Umsatzsteuergesetz (UStG) 17.-05./2017 zur Vergabe von Tiefbauleistungen für den Ausbau des Weges „Jeßnigk – L 704“ als Waldbrandschutzweg 18.-05./2017 zur Vergabe von Bauleistungen für den Ersatzneubau Brücke über die Kremitz an der Verbindungsstraße Malitschkendorf – Kolochau TOP 1 Der Bürgermeister, Herr Claus, eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.  TOP 2 Die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit werden festgestellt. Die Zuordnung der Beschlussvorlagen zu den einzelnen Tagesordnungspunkten wird wie folgt  vorgenommen: TOP 5  Beschlussvorlage Nr. 1  TOP 7  Beschlussvorlagen Nr. 2 und 3 Zusätze zur Tagesordnung gibt es keine.  TOP 3 Protokollkontrolle vom 27.04.2017 Betreffend der Senke in der Straße an den Bahnschienen in Polzen fand mit der Kreisstraßenmeisterei ein Vor-Ort-Termin statt. Die Ausbesserung des Schadens soll durch die Firma Meli-Bau GmbH erfolgen. Die Gemeindevertreter fragen nach, ob ein Rückbau der Bahnschienen auf den Übergängen in den Ortsteilen Kolochau und Polzen geplant ist. Herr Polz empfiehlt, für den Rückbau der Schienen auf den Kreisstraßen einen Antrag beim Landkreis zu stellen.  Das Protokoll wird einstimmig bestätigt.  TOP 4 Es gibt keine Anfragen.  TOP 5 Beschlussvorlage 1 Herr Polz erläutert ausführlich den Inhalt der Beschlussvorlage.  Die Gemeindevertreter bestätigen die Optionserklärung, gemäß § 27 Abs. 22 Satz 3 Umsatzsteuergesetz (UStG) in der am 31.12.2015 geltenden Fassung, für sämtliche nach dem 31.12.2016 und vor dem 01.01.2021 ausgeführten Leistungen weiterhin anzuwenden. Beschluss-Nr.: 16.-05./2017        10 Ja- Stimmen              0 Nein-Stimmen              0 Stimmenthaltungen TOP 6 Herr Polz informiert über den Heranziehungsbescheid des Landkreises Elbe-Elster zur Kreisumlage 2017 und erklärt die Sachlage. Die Gemeinde hat die Möglichkeit, diesem Bescheid zu widersprechen.  Die Abgeordneten diskutieren umfassend und legen einstimmig fest, gegen diesen Heranziehungsbescheid vorsorglich form- und fristgerecht Widerspruch einzulegen und die Begründung nachzureichen. Zur weiteren Verfahrensweise soll in der nächsten Sitzung beraten werden.   
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Herr Schemmel teilt mit, dass der Neubau der Unterstellhalle für Kommunaltechnik in Malitschkendorf fertig gestellt wurde und die Einweihung am 26.05.2017, um 17.00 Uhr stattfinden soll. Er dankt den zahlreichen Helfern für ihre geleistete Arbeit. Weiterhin macht Herr Schemmel auf die Amateurfunk-Weltmeisterschaft im Juli 2018 aufmerksam, die erstmals in Deutschland im Elbe-Elster-Land (ein Zentrum des Funksports liegt in Jessen) ausgetragen werden soll. Diese Veranstaltung benötigt vielfältige Unterstützung. Im Juni soll eine erste Probe der Kurzwellenfunktechnik erfolgen. Unter anderem können auch Landwirte geeignete Standorte, insgesamt werden etwa 65 benötigt, für Funkstationen bereitstellen. Herr Schemmel fragt an, ob das Amt als Sponsor/ Bereitstellung von Präsenten einen Beitrag leisten und auf der Internetseite des Amtes/Schule auf das Event hinweisen könnte.  Herr Polz sagt die Unterstützung des Amtes zu.  Herr Uhlig spricht den öffentlichen Spielplatz in Polzen an. Die Leiter des Kletterturmes ist instabil, auch wäre ein neuer Farbanstrich notwendig. Herr Claus erklärt, dass Herr Zinke mit dem Anstrich beauftragt werden sollte.  Herr Polz verweist auf die Kontrolle der Spielplätze durch Herrn Claußner, der für die Begutachtung verantwortlich ist. Es wird von Herrn Claus vorgeschlagen, nach diesem Kontrollgang alle Spielplätze zu besichtigen.   Herr Lehmann bezieht sich auf die letzte stattgefundene Jugendtanzveranstaltung in der Parkscheune in Polzen. Einige Anwohner fühlten sich gestört bzw. belästigt und legten Beschwerde ein. Er ist der Meinung, vorerst solche Veranstaltungen nicht zu genehmigen. Herrn Schemmel und Herrn Claus sowie den anderen Gemeindevertretern ist dieses Problem teilweise auch aus den anderen Ortsteilen bekannt und teilen die Meinung von Herrn Lehmann.  Herr Lehmann wertet die Radpartie der Gemeinde Kremitzaue sowie den Amtsausscheid der Freiwilligen Feuerwehren als gelungene Veranstaltungen.  Nichtöffentlicher Teil  …       Claus      Polz Bürgermeister     Amtsdirektor  


